



INFORME 2018

Fundación ABC para Latinoamérica

Derecho y Finanzas

La hacienda de Fürstfeldbruck ha otorgado la resolución de exención para el impuesto de sociedades para los años 2013, 2014 y 2015 en su carta del 20.09.2016. Estas resoluciones se elaboran periódicamente para los años anteriores.

Stiftung für
Lateinamerika

Hauptstraße 2
82327 TUTZING
Tel.: 0 81 58/25 85 20
Fax: 0 81 58/25 85 19
www.abc-stiftung.de
info@abc-stiftung.de

La Fundación comenzó el año 2018 con un capital de 450.000 euros. De estos bienes, en el año 2018, fueron rentabilizados 611,72 euros en intereses y dividendos (año anterior: 7.228,27 euros).

La recaudación de donaciones fue de 8.975,00 euros (año anterior: 5.900,00 euros) en 2018.

Los gastos de la Fundación relativos a proyectos se totalizaron en 9.853,76 euros en el año 2018 (año anterior: 20.229,21 euros). Los gastos administrativos para el propósito de la Fundación se remontaron a 161,75 euros.

A fecha del 31.12.2018 el saldo de las cuentas de la Fundación fue de 103.027,74 euros y la cartera de valores – evaluada por los gastos de adquisición menos la depreciación - de 374.461,67 euros.

Los activos de la Fundación a fecha del 31.12.2018 se totalizaron en 477.489,41 euros, de los cuales 441.000,00 euros son capital de la Fundación. Los fondos de reserva para el propósito de la Fundación en los próximos años están en 21.556,77 euros (año anterior: 21.564,12 euros). Los fondos de reserva sin un fin especial estaban agotados.

Actividades de la Fundación en el año 2018

Proyecto Sol en México

La continuación de los cursos en una escuela preparatoria bajo mejores condiciones -alumnos mas cualificados y una infraestructura mejor- y con la ayuda de un profesor de la universidad se retrasará aún más. Queremos asegurar que el reinicio se realice estructurada y sustentablemente.

Curso de Educación Ciudadana en Bolivia

Los conocimientos de educación ciudadana en países como Bolivia solo son poco pronunciados. La población – especialmente en el recinto rural y los barrios periféricos de las grandes ciudades – goza raramente de contacto con material escolar estructurado. A menudo solo hay documentos diversos, que imbuyen en las escuelas y además son inculcados por enseñanza frontal.

Spendenkonto:
Dresdner Bank, München
BLZ 700 800 00
Konto 368 240 700

El curso de Educación Ciudadana llena un hueco aquí, para que los jóvenes y adolescentes tengan algo como una brújula o por lo menos una escala de comparación para evaluar la situación en su país. El paisaje político en Bolivia ha empezado a ponerse en marcha y de alterarse, lo que hace los contenidos del curso tanto más importantes.

En 2018 el curso fue utilizado en un sinnúmero de instituciones, esencialmente en pequeñas escuelas privadas.

Los gastos para la divulgación del curso se totalizaron en 1.000,00 euros en 2018.

Becas para "Nuestros pequeños hermanos y hermanas"(nph)

Todos los becarios, que vienen de las aldeas infantiles o de las residencias estudiantiles de nph, se han desarrollado positivamente y en sus estudios han logrado sus objetivos.

En el año 2018 la Fundación ha otorgado otra vez tres becas por un importe de 1.500,00 euros cada una, totalizando 4.500,00 euros a los siguientes jóvenes en Bolivia:

Marivel Veizaga Vargas, estudiante de Ingeniería comercial, Universidad Privada CUMBRE en Santa Cruz (prolongación de la beca)

Aida Portillo Colque, estudiante de Contaduría Pública, Universidad Privada CUMBRE en Santa Cruz (prolongación de la beca)

Andrés Sumoya León, estudiante de diseño de modas, INFOCAL institución privada en Santa Cruz

El Curso Ciudadano se emplea también en los hogares y escuelas de nph en Bolivia, Nicaragua, Honduras y México.

Educación musical a Los Masis, Sucre, Bolivia

Por medio de la organización "Bolivien-Brücke e.V." y también como pago directo se gastaron 3.000,00 euros para el fomento de la educación musical por Los Masis en Sucre y para financiar la compra de instrumentos musicales.

Pequeñas becas y apoyo para proyectos sociales

En 2018 la Fundación ABC ha otorgado un importe de 1.100,00 euros en pequeñas becas y donaciones para organizaciones y personas privadas. Entre ellos la ayuda financiera de adolescentes alemanes por su año de voluntariado social en Latinoamérica con organizaciones como "Herzen für eine Neue Welt", "Förderverein Straßenkinder in Bolivien e.V." así como una ayuda a "Hormigón Armado", una organización, que apoya el fomento y la educación de los jóvenes limpiadores de zapatos en La Paz, Bolivia.

Perspectivas para el año 2019

Proyecto Sol en México

El curso de energía fotovoltaica en Mérida debe de ser reactivado. Debido a decisiones administrativas locales, que se muestran difíciles y arduas se retrasa el reinicio.

Curso Ciudadano en Bolivia

El uso del Curso Ciudadano en Bolivia se ampliará con atención especial a la prueba de una eficacia sostenible y el uso regular en el currículo de las escuelas publicas y privadas.

Los gastos totales para el empleo del Curso Ciudadano se remontarán aproximadamente en 1.000,00 euros en 2019.

En el Internet (www.abc-stiftung.de) se puede ver, almacenar e imprimir las tres unidades del Curso Ciudadano. Gustosamente les enviamos un ejemplar original gratuitamente por correo. Las expensas totales de fabricación se remontan a € 1,50/ejemplar (por supuesto la Fundación ABC se alegra siempre en recibir donaciones!).

Becas para "Nuestros hermanos y hermanas pequeños e.V."(nph)

La Fundación continúa apoyando a los tres becarios con la condición de que tengan un rendimiento por encima del promedio. Costos anuales de aproximadamente 4.000,00 - 5.000,00 euros.

Educación musical a Los Masis, Sucre, Bolivia

El trabajo de la escuela de música Los Masis en Sucre se apoyará con 1.000,00 euros.

La alfabetización de los niños de la calle en La Paz con la Fundación Arco Iris de Padre Josef Neuenhofer

El Padre José vive desde hace 20 anos en La Paz y atiende a aproximadamente 3000 niños de la calle -llamados "desechables" - con organización y financiación propia.

Oficialmente estos niños no existen. No tienen ni documentos, ni educación, ni una escuela y ningún futuro. Por medios de su Fundación Arco Iris, el Padre José ofrece a los niños alojamiento, comida y asistencia médica. Juntos con él queremos establecer una escuela taller, que enseñe a los niños de la calle, que nunca fueron a una escuela, lectura, escritura y el cálculo, así que puedan entrar en el sistema educativo público. Por ende aumentando la oportunidad de que estos niños encuentren un puesto de formación y luego un empleo.

En marzo de 2019 ya tuvimos conversaciones concretas para poner el proyecto en marcha junto con el Padre José y sus colaboradores. Los costos anticipados por año ascenderán a aproximadamente 10.000,00 euros.



Nuestros lectores están convidados de llamar nuestra atención sobre proyectos interesantes, que la Fundación pudiera apoyar. ¡Muchas gracias!

Tutzing, Mayo 2019

Richard y Ursula von Rheinbaben

Más informaciones sobre las actividades de la Fundación ABC (fotos, videos, descripciones de los proyectos, links a los socios, etcétera) se encuentran aquí:

www.abc-stiftung.de